



松高通信

風薫る丘

令和7年度4月号(152号)

令和7年4月21日

文責 宮崎 哲郎

入学式



4月8日(火)に第64回入学式が行われ、74名の新入生(64回生)が晴れて松高生に仲間入りしました。新入生を代表して西垣 省吾さん(1年地域科学科・志佐中出身)が宣誓を行いました。さらに、在校生代表の吉岡 玲奈さん(3年地域科学科・調川中出身)が新入生歓迎の言葉を述べ、新入生を代表して山口 美優さん(1年商業科・志佐中出身)が抱負を述べました。一人一人の夢の実現に向けて、3年間楽しく、充実した日々を送りましょう。

新入生研修

4月10日(木)~14日(月)の3日間、新入生研修を行いました。新入生74名は、集団行動や校歌指導、校長講話、教務広報部主任講話、キャリア形成部主任講話、礼法指導などの研修に真剣に取り組み、松高生としての第一歩を歩み始めました。脇山 玲那さん(1年商業科・御厨中出身)は、「凡事徹底に気をつけて生活し、部活動と勉強を両立できるような高校生活を目指したいです。」と感想を述べました。



部活動紹介

4月2日(火)に行われた入学予定者オリエンテーションで、各部活動ともそれぞれ工夫を凝らし部活動内容をアピールし、新入生はそれを参考にして4月15日(火)の部編成で入部しました。



体育祭結団式

体育祭を、熱中症対策のため今年は5月10日(土)に開催します。各ブロックの編成が右記のとおり決定しました。

A(赤)ブロック	1年1組	2年3組	3年2組
B(青)ブロック	1年2組	2年1組	3年3組
C(緑)ブロック	1年3組	2年2組	3年1組

歓迎遠足

4月18日（金）に歓迎遠足が行われました。学校で○×ゲームや宝探しを楽しんだ後、海のふるさと館横の広場で昼食をとり、最後はスポーツゴミ拾いを行いました。学年や学級間の交流を行い、生徒の親睦を深めることができました。



凡事徹底

2・3年生には始業式の校長講話で、1年生には新入生研修の講話の冒頭でこの言葉を伝えました。その意味は「誰でもできる何でもないような当たり前のことを徹底的に実行すること」を指します。さあ、そこで問題。私は生徒の皆さんには特に「(1)・(2)・時間厳守」の3点をお願いしました。()にそれぞれ適語を入れましょう。松浦高校の生徒・職員合わせて245名全員が「凡事徹底」を意識し、実践すれば、間違いなく松浦高校は今以上に素晴らしい学校になります。あなたの元気な(1)でエネルギーをもらう友人・先生がいる、あなたがあと一つごみを拾うことで学校に磨きがかかる、あなたが時間を守ることで無駄な時間を割かず済む人がある。245名の「凡事徹底」で松浦高校に新たな風を吹き込みましょう。



校長
宮崎 哲郎

お知らせ

本校PTAでは、松浦市役所の支援のもと、2年前から放課後や休日の自学場所として本校のコモンホールを開放して『松高学び場』を開設しています。

さらに今年度からは、松浦市・ベネッセコーポレーション・本校が協定連携を結び、大学進学希望者を対象に「現役大学生による進路学習支援サービス（オンラインサービス）」を全国で初めて導入しました。ぜひ利用をご検討ください。

『松高学び場』利用案内

1. 設置目的 自学力を身につけ、学力向上を図る
2. 開設場所 松浦高校 教室棟1階コモンホール
3. 利用時間
平日 17:30～20:30
休日 8:30～16:30
※開設日は利用者に別途お知らせします。
※利用可能時間内の出入りは自由です。
4. 利用料金
①自学のみの利用 年額1,000円
②ベネッセオンラインサービス 年額12,000円
※利用料は保険料、利用時の水道・光熱費、監督者の謝金等に使用します。
監督員謝金等その他の経費は、松浦市補助金からの支援を受けています。
5. 安全対策
①監督員が常時2名います。
(松浦高校の教員が監督となる場合もあり、その場合は質問も可能)
②入退出時に、登録されたメールアドレスに通知メールを送信します。
③自学場所には防犯カメラを設置しています。
④夜間利用となりますので、遠方から通学している生徒については、ご家庭で送迎をお願いいたします。

松高ホームページ



松高Youtube



松高Instagram

